

Zones humides.

Les Quimperlois sensibles au sujet



80 personnes ont participé à la randonnée, en forêt de Toulfoën.

C'est d'un pas décidé qu'au moins 80 personnes se sont lancées derrière Kemperle rando, Bretagne vivante, Eaux et rivières et le Syndicat mixte Ellé-Isole-Laïta (Smeil), montrant ainsi leur intérêt pour les zones humides de la forêt de Toulfoën, le samedi 2 février. Cette sortie mi-ludique mi-pédagogique, organisée dans le cadre de la Journée mondiale dédiée à ces réserves

de zones humides, d'eau et de biodiversité, d'alimentation pour de nombreuses espèces qui y trouvent refuge, visait à sensibiliser le public à leur préservation. Le rôle de ces zones, dont les surfaces sont proportionnellement bien plus importantes sur le territoire que dans le reste de la France, n'a désormais plus de secrets pour les randonneurs.